
Protokoll der Monatsversammlung vom 03.07.2013 
 
Wolfgang Feix  eröffnet die Monatsversammlung an der 31 Mitglieder teilnehmen um 20.00 Uhr  
 
Die Tagesordnung umfasste folgende Punkte: 

1. Verlesen des Protokolls der MV aus dem Monat  Juni 2013 
2. Mitgliederbewegungen 
3. Bericht des Vorstandes 
4. Berichte der Funktionäre 
5. Verschiedenes 

 
Zu Punkt 1 
 

Das Protokoll der letzten Monatsversammlung wird ohne Änderung angenommen. 
 

Zu Punkt 2 
 
Edith Roß kündigt ihre Mitgliedschaft 
Herr Dr. Talkenberger hat einen  Antrag auf aktive Mitgliedschaft gestellt und auch schon den Beitrag 
bezahlt, ist aber nicht anwesend. Aufnahme verschoben 
Thomas Brügger wird ihn kontaktieren 
 
Zu Punkt 3 
 
Wolfgang Feix berichtet über die Seerundfahrt die der SCH ausgerichtet hat.  
Des weiteren berichtet er vom Einbruch in der Messe,der am 14.6. stattgefunden hat. 
Der Zigarettenautomat wurde entwendet sowie die Tagesbareinnahmen in Höhe von ca 670,-- Euro. 
Bericht über die Jüngstenregatta des EWV und die Kreismeisterschaft der Opti, die erstmals 
vorgezogen im Juni stattfand.  
  
Aufgrund der fertiggestellten Brückenbauarbeiten ist  eine Ortsbegehung mit Herrn Naths vom Kreis 
Lauenburg vorgesehen. Termine: 29.7. oder 31.7. 2013 
 
Zur Toilettenreinigung wurde Herbert Kummerow befragt, der festgestellt hat, dass die Putzkraft gute 
Arbeit leistet und schlägt vor, die vorhandenen Bänke  zu entfernen. 
 
Jochen Roering berichtet über die Schadensmeldung an die Versicherung aufgrund des Einbruchs. 
Das beschädigte Tor zur Halle ist repariert worden und zusätzlich mit einer Kette versehen worden. 
Dann geht er nochmals auf die Brückenarbeiten ein,  
Es wurden 450 Arbeitsstunden angesetzt, = 4.500 Euro  
Die Kosten für Material, wie die Brückenpfähle, hat sich auf 14570,- € erhöht. 
Gesamtkosten des Hafenamtes 31.700 Euro ergibt einen Endbaupreis von 50.770,-- Euro 
Er erwähnt, dass die Buchungsunterlagen beim Steuerberater zur Abschlusserstellung eingereicht 
wurden. 
 
Zu Punkt 4  
 
Holger Thomsen berichtet vom Blauen Band mit 
54 Meldungen 50 Starts und 46 Zieleinläufe  ist ein leichter Aufwärtstrend zu verzeichnen. 
Für das 50. Blaue Band ist die Überlegung, vielleicht Verzehrbons auszugeben. 
Holger Thomsen äußert seinen Unmut über die Motorbootbesetzung. 
An der SBO fehlte der Einsatz eines Motorbootes und aufgrund der Windverhältnisse hätte die 
Regatta nicht stattfinden dürfen. 
Kurze Diskussion über die Besetzung der Motorboote für die nächsten Regatten. 
 
4. SBO war ebenfalls wieder gut besucht. 
Am Wochenende finden die Vereinswettfahrten statt. Start Samstag 14.00 Uhr 
Holger Thomsen bittet um rechtzeitige Anmeldungen 
 
Jürgen Lange:  Keine Berichterstattung aufgrund Sommerpause 
 



Thomas Wigger erwähnt ebenfalls nochmals den Brückenbau  
2 neue Sandkisten sollen gebaut werden. Die auf dem Takelplatz ist schon fertig. 
Der Trockner im Waschhaus ist defekt und muss erneuert werden. 
Jochen Roering gibt den Auftrag eines Neukaufes 
 
Jens Lange: Das Jugendtraining läuft super. 
Der neue Opti ist im Verein und soll im Rahmen des Kinderfestes getauft werden. 
 
Rüdiger Mallwitz: Der Vergnügungsausschuss richtet derzeit viele Veranstaltungen aus. 
Die neue Lichtanlage im Pferdestall wird demnächst fertig gestellt sein. 
 
 
Thomas Brügger:  keine besonderen Vorkommnisse im Bereich Umwelt 
 
 
  Zu Punkt 5  
 
 
Thomas Brügger nimmt nochmals das Thema der Motorbootbesetzung  fürs Wochenende auf. 
Es finden sich mehrer SegelkameradInnen  
Thorsten Schäfer berichtet von einem Gespräch mit Peter Schweder LSV und Volrad von Lützow SCH 
aufgrund eines gemeinsamen Kinderfestes.  
Im Herbst wird sich der Vorstand und Julia Dressler und dem Festausschuss zusammensetzen  
Jens Lange nimmt das Thema WakenitzKids Anfang August, Ausrichter SCH auf.  
Es werden noch Helfer gesucht. Der SVW wird trotz des Schanzenberg Cups mit Booten aushelfen. 
Über eine konkrete Planung der Ausrichtung der WakenitzKids 2014 durch den SVW wird man sich im 
Herbst zusammen setzen. 
Am 20.7. Cocktail- und Fernsehabend der Damen am Schanzenberg 
 
Nächste MV am 07.08.2013  
Ende der Versammlung um 21.20 Uhr 
 
 
__________________________                          ____________________________ 
1. Vorsitzender                                                        Schriftführerin 
 

 
 
 


